
本报讯 野微风轻拂岸边
柳袁居民信步健身走曰飞鸟游鱼
互交友袁李巷河面波光抖遥 冶走近
朱林镇三星村的李巷河袁一幅水
清尧水美尧水活的民生画卷徐徐
呈现在人们面前遥

朱林镇三星村李巷河袁原为
1977年人工开挖的村级河道袁起
于三星成家圩自然村袁向南流入
东大圩内河袁 全长 2.0公里遥 整
治前袁河道淤积严重尧河道两岸
坍塌尧岸坡杂草杂树蔓延尧水面
水生植物和漂浮物较多尧恶臭味
道持续散发袁这不仅严重影响了

周边生态环境袁也导致沿河居民
生活污水不能有效收集袁给当地
群众生产生活带来了极大不便遥

2017年袁朱林镇按照野提升
农村环境水平袁 提高居民生活冶
要求袁启动农村黑臭水体整治攻
坚行动遥 根据野三年目标两年完
成冶的整体思路袁将原定于 2019
年开展整治的李巷河工程袁提前
至 2018年建设完工遥镇野263冶整
治办和镇水利站密切配合袁多次
到现场走访当地居民袁仔细查找
河道水质严重污染的原因遥邀请
环保尧水利尧治污等方面专家科

学制订整治方案袁 出台精准尧有
效的李巷河整治工作方案遥投入
资金 1200万元袁 完成李巷河河
道清淤 2 公里尧 岸坡清杂 4 公
里尧格宾石笼网箱挡墙 3.2公里尧
绿化工程尧生态修复及新建截污
纳管尧建成沿河 240户村民农村
生活污水处理设施 2座遥

目前袁李巷河的整治工程全
面完成袁水面清澈尧波光粼粼遥同
时袁河面栽有水生植物袁用来净
化水质袁真正实现整治后的李巷
河水清尧岸绿尧景美袁造福两岸居
民遥 周锁明 吴汪俊

朱林镇院李巷河整治旧貌换新颜
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本报讯 随着经济的发展袁
城市的扩容袁野停车难冶成为市民
出行的野老大难冶袁越来越多的市
民选择城市公交绿色出行袁市民
对城市公交的期望值也越来越
高遥 区委区政府把野新增新能源
城市公交车 12辆袁 更新城镇公
交车 30辆以上袁 优化城市公交
线路 2 条袁 新开辟 2 条冶 列为
2018年为民办实事项目遥

野国际工业城到了袁请带好
您的随身物品袁开门请当心遥 冶随
着语音播报袁110路公交车慢慢
停靠站点袁到站的市民从后门下
车袁 上车的市民前门排队上车袁
整个过程井然有序遥 野以前从家
里到厂里上班袁骑车至少要半个
小时袁碰上有什么急事袁在厂里
打车都不容易袁而且打一次出租
车就得十几块钱遥 现在好了袁有

了公交车袁既方便又实惠遥 冶家住
名仕家园的张女士对公交车称
赞有加遥 野现在公交车基本覆盖
了整个金坛市区袁以后去哪都不
用开车了袁既环保还省钱遥 冶野真
是感谢政府袁 为我们老百姓着
想袁 现在的生活就是幸福遥 冶车
上袁市民们你一言我一语袁表达
着城市公交运营带来的好处遥

据介绍袁 去年新增的 12辆

新能源城市公交车袁已经投放到
109路公交线路运营袁更新的 30
辆城镇公交车已投放运营袁 全
年优化城市公交线路 4 条袁 超
额完成 2 条袁 新开辟了夜间 2
号线 901 路和国际工业城公交
专线 702 路 2 条线路袁 超额完
成 2018年为民办实事项目目标
任务遥

截至目前袁 我区拥有运营

公交车 249辆袁 日均客运量 4.3
万人次遥 城市公交全年预计完
成客运量 1373.57 万人次袁 镇
村公交全年预计完成客运量
40.97万人次袁 极大方便了市民
出行遥

左玲

我区发展城市公交 方便市民出行

本报讯 日前袁 记者从区
经信部门获悉袁2018年袁 该局
通过政企联动尧主动对接等途
径袁全年累计向上争取各类扶
持资金达 2.74亿元袁创历史新
高遥

区经信局高度重视向上争
取工作袁2018年袁 全局进一步
强化干部职工服务基层尧服务
企业的意识袁继续以野我在你
身边冶服务工业企业活动为抓
手袁 在全面掌握基层情况尧摸
清野家底冶的同时袁更加注重精
心谋划袁优先布局袁深入基层
强化点对点服务遥 工作人员加
强对重点企业尧项目的野精滴
细灌冶式跟踪服务袁重点推进

智能工业尧投资技改尧节能降耗
等工作袁全面掌握企业运行和
项目进展情况遥 同时深度开展
政策宣讲袁帮助企业及时了解
最新政策遥

针对项目申报的要点袁该
局积极组织开展项目辅导袁邀
请专家进行专项培训袁有效提
高申报质量和效率遥 并主动加
强向上对接袁 及时了解国家尧
省尧市产业基金政策导向袁准确
把握重点项目的要求和进度安
排袁科学部署相关推进工作袁及
时汇报工作进展和亮点成果袁
为企业转型和区域发展争取更
多的政策优惠遥

臧风华 杨兆平

区经信局院 向上争取资金创新高

本报讯 近日袁 我区又新
增 3家省级示范智能车间和 8
家常州市示范智能车间遥

此次我区新增的 3家省级
示范智能车间分别是院江苏三
能动力总成有限公司铝制缸
体缸盖生产车间尧 中航锂电
渊科技冤 有限公司锂离子电源
系统集成车间尧奥托立夫渊江
苏冤汽车安全零部件有限公司

座椅侧气囊生产车间遥
近年来袁我区把企业作为打

造智能工业的主体袁鼓励现有企
业加大技改投入袁对车间进行智
能化改造遥 同时袁近年来招引的
一批高质量科技型企业也成为
智能制造业中的领军者遥截至目
前袁全区已有省级示范智能车间
10家袁 市级示范智能车间 27
家遥 臧风华

我区新增 11家省市级示范智能车间

本报讯 唱腔优美袁表演精彩袁戏韵
流芳遥 由区文明办尧人行金坛支行尧区文
联尧区广播电视台联合主办的野兴福村镇
银行杯冶金坛迎新春戏曲广播电视大赛袁
得到了广大戏迷尧票友的热烈响应遥比赛
吸引了 100多人报名袁上至古稀老人袁下
至天真烂漫的小朋友都踊跃报名参与遥

本次大赛不仅参赛人数众多袁 而且
参赛剧种也是百花齐放袁不仅有越剧尧京
剧袁还有黄梅戏尧锡剧尧沪剧遥几场比赛过
程中袁 参赛选手们为观众和评委带来了
丰富多彩尧各具特色的精彩表演遥选手崔
建平是第一次参加比赛袁 她带来的是黄
梅戏袁她告诉记者袁戏曲大赛非常好袁不
仅给他们业余戏迷朋友一个展示和交流
的平台袁 提高了他们表演技艺和艺术修
养袁 而且很好地弘扬了中华传统戏曲文

化遥 相比而言袁今年 58岁的陈学彬有着
多次比赛经验袁 他参加过江浙沪多地举
办的戏曲比赛遥 陈学彬说院野通过这次比
赛袁发现金坛的戏曲爱好者也挺多袁在家
乡参加比赛感觉更亲切袁 可以有机会把
自己的表演献给大家遥 冶蔡美娣表示袁参
加比赛自己还是蛮紧张的袁 尤其现场看
到这么多优秀的参赛者遥野来到这我明显
感觉到自己的不足袁通过不断学习袁我的
唱戏水平才能提高袁 我也比较珍惜这样
的表演机会遥 冶
比赛场上袁 选手们个个精神饱满袁声

情并茂袁生动形象尧入木三分的精彩表演袁
博得广大群众的热烈掌声遥本次戏曲大赛
不仅弘扬了传统的戏曲文化袁还拉近了戏
曲和老百姓之间的距离袁丰富了百姓的精
神文化生活遥 余月霞 文/摄
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渊上接第一版冤
南洲文化休闲公园的徽派

建筑和纪念馆尧 金坛城市形象
馆尧钱资湖风光带尧长荡湖水街
的风貌袁让许多委员和顾问感觉
新鲜遥
政协委员们表示袁这是一次难

得的学习提升尧沟通交流尧深化合
作的机会遥此次调研让大家进一步

了解了金坛袁切身感受到了金坛经
济社会发展的蓬勃活力遥他们将积
极履行职责袁向海内外广泛宣传推
介金坛袁让更多香港尧澳门尧台湾同
胞乃至世界各国人民知道金坛尧了
解金坛尧来到金坛遥

近年来袁我区综合实力不断
提升袁主要经济指标增幅连续五
年位居常州 6个辖市区尧苏南 43

个县渊市尧区冤前列袁462家规上企
业工业开票销售收入突破 1000
亿元袁 大乘汽车连续三年超 100
亿元袁晨风集团尧卓郎纺机尧东方
日升等 10家企业超 20亿元遥与
此同时袁金坛旅游的品牌影响力
进一步提升袁全年旅游接待总人
数突破 1000万人次尧 总收入达
120亿元遥 左玲

常州市政协港澳委员及顾问来坛视察

渊上接第一版冤 将茅山宝贵的
山水资源释放给优质的纯旅
游项目袁弥补目前茅山旅游度
假区的两大短板遥 并完善区域
空间总体规划以及道路尧景观
等基础设施袁高标准建设度假
区导视系统尧智慧旅游等旅游
服务配套设施袁高质量推进旅
游+尧厕所革命尧美丽乡村尧旅
游安全等各项品质提升工作遥
力争实现地区生产总值增长
8%以上袁一般公共预算收入增
长 12%以上遥

围绕年度考核目标袁 茅山
旅游度假区将积极推进两个
加快遥 按照年度投资建设计
划袁 完成项目投资建设任务袁
并加快度假住宿产品开发袁加
强对野夜游冶产品的关注度袁提
升度假区产品业态的丰富性袁
提高游客入住率袁增加游客停
留时间袁真正突出野度假冶氛围袁
推动精品景区建设遥 同时袁加
强景区运营管理袁稳步提升各
项运营指标遥

为做强西部引擎袁今年袁茅
山旅游度假区将高质量完善区
域公共基础设施建设遥 加快建
设度假区游客综合服务中心尧
金茅路景观工程尧 新浮水库绿
道以及新湖路等续建工程曰开
工建设游仙路照明尧S340要尚
水路景观尧 上阮美丽乡村以及
涉铁通道等新建工程遥 加强已
建旅游道路尧电力通信尧照明设
施尧智慧旅游尧污水管网尧道路
景观等工程的完善和管护遥 加
快 叶金坛茅山区域空间发展总
体规划曳 的完善报批尧 管理执
行遥 加快景区尧镇区尧镇工业园
区基础设施对接连通尧 产业融
合发展袁 提升旅游服务和功能
配套袁形成公共服务尧多元就业
和宜居生活的综合功能区域遥
同时袁突出野多规合一冶引领作
用袁增强区域内生态尧水利尧林
地等布局的合理性袁 帮助破解
制约度假区发展的规划空间尧
土地空间尧林地征占用尧生态红
线等政策瓶颈遥 徐欢 沈颖

茅管会院
做强西部引擎 推进野三区冶融合

迎新春戏曲广播电视大赛现场


